

**Mediensperrfrist bis 18. April 2024, 9.00 Uhr**

## **Luzern hat einen City-Manager**

**Erich Felber wird City-Manager von Luzern. Der 45-jährige Luzerner tritt seine Stelle Anfang August 2024 an. Aufgabe des City-Managers ist es, die Attraktivität der Innenstadt von Luzern zu erhalten und weiterzuentwickeln.**

Der Verein City-Management Luzern wurde im November 2023 von der City Vereinigung, der IG Innenstadt Luzern mit den Quartiervereinen Altstadt, Hirschmatt-Neustadt und Hochwacht, von Luzern Hotel, Gastro Luzern, der Stadt Luzern und dem ALI-Fonds gegründet. Gemeinsames Ziel ist es, eine lebenswerte, vielfältige und attraktive Luzerner Innenstadt zu gestalten, zu fördern und nachhaltig zu entwickeln.

Für die Erfüllung dieses Ziels wurde eine City-Managerin beziehungsweise ein City-Manager gesucht. Unter 45 Bewerbenden setzte sich Erich Felber für die neu geschaffene Aufgabe durch. Erich Felber ist verheiratet, Vater von drei Kindern und arbeitet aktuell als Bereichsleiter Digitales und Projekte bei der Stadt Sursee.

Erich Felber befasst sich seit längerem mit Innenstädten und Stadtmarketing und hat sich in den Bereichen Public und Communication Management, Eventmanagement sowie zum Chief Digital Officer kontinuierlich weitergebildet. Seine Verbundenheit mit Luzern ist gross: Durch seine langjährige Arbeit für die Eventkoordination der Stadt Luzern sowie als Projektleiter von Grossevents und Verantwortlicher der Lozärner Mäas ist er mit den Abläufen in der Stadt gut vertraut. Zudem führte er in Co-Projektleitung die Neukonzeption des Stadtfests Luzern durch. Aktuell engagiert er sich als Stiftungsrat «Luzern hilft» und als Vorstandsmitglied des Vereins «Film und Fernsehen Luzern-Zentralschweiz».

*«In der Person von Erich Felber erhält das City-Management eine Persönlichkeit mit grossem Hintergrundwissen und viel Herzblut für die Innenstadt von Luzern. Als Netzwerker wird er die unterschiedlichen Bedürfnisse in der Innenstadt zusammenbringen und auf professioneller Basis weiterentwickeln. Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit mit Erich Felber.»*

*Markus Schulthess, Präsident Verein City-Management Luzern*

Das City-Management Luzern wird als dreijähriges Pilotprojekt gestartet und ist vom gleichnamigen Verein finanziert. Falls sich das City-Management bewährt, soll es als Kompetenzzentrum für die Innenstadt dauerhaft angeboten werden.

Die Jörg Lienert AG unterstützte den Verein als Gründungspartner kostenlos in der Administration und Vorselektion der Rekrutierung. Wir danken Jörg und Tobias Lienert herzlich für das grosse Engagement und die professionelle Unterstützung.

Beim geplanten City-Management dreht sich alles um eine professionelle Organisation zur Attraktivitätssteigerung und Belebung der Innenstadt. Es gilt, die Kommunikation und die Kooperationen zu fördern und Aktivitäten der verschiedenen Akteure in der Innenstadt zu bündeln. Diese Aufgaben wurden bis heute ausschliesslich durch die verschiedenen Milizorganisationen getragen, die aufgrund der gewachsenen Ansprüche und Herausforderungen zunehmend an ihre

Grenzen stossen. Das City-Management konsolidiert, professionalisiert und bewältigt bestehende Aufgaben und operiert künftig als Kompetenzzentrum und gemeinsame Schnittstelle zu den verschiedenen Anspruchsgruppen im gemeinsamen Lebensraum. Dazu gehören Bevölkerung, Besuchende, Gewerbetreibende, Verwaltung, Hotellerie und Gastronomie, Immobilienbesitzende, Kultur und Politik. Im Fokus der Tätigkeiten steht nebst der sozialräumlichen Entwicklung der Innenstadt, der Aufenthaltsqualität und der Frequenz im Zentrum der Stadt auch ein effektives und effizientes Leerstandsmanagement. Entsprechend ist der Aufbau des City-Managements ein wichtiger Schritt in die Zukunft der Stadt Luzern.

Für Medienauskünfte steht Markus Schulthess, Präsident Verein City-Management Luzern, am Mittwoch, 17. April 2024 von 14 Uhr bis 17 Uhr zur Verfügung.

Telefon 041 210 60 60

E-Mail [markus.schulthess@mesch.ch](mailto:markus.schulthess@mesch.ch)